



Informe del estado de las Delegaciones de las ramas de Artes y Humanidades

Nombre: Francisco

Período: Curso académico 2023-2024

Apellidos: Jiménez Expósito

Correo: fjimenex@correo.ugr.es

ÍNDICE

Trabajo desarrollado.....	2
Facultad de Bellas Artes.....	2
Facultad de Filosofía y Letras.....	2
Facultad de Traducción e Interpretación.....	3



Trabajo desarrollado

Facultad de Bellas Artes

Al pertenecer a esta Facultad y haber ejercido el cargo de delegado de centro, he podido conocer las diversas problemáticas que ocupaban tanto al grado en Conservación y Restauración de Bienes Culturales, como al que da nombre al propio centro.

Los estudiantes se preocupan ante graves problemas de infraestructura que a pesar de no desarrollarlos en este informe debido a que no es competencia de mi vocalía el resolverlos, he cumplido mi deber de trasladarlos a los organismos superiores que sean necesarios para solventarlos.

Respecto a la situación de calidad educativa que viven en los dos grados, observo varias cuestiones en cuanto a carencias de conocimientos y técnicas que requieren ambas formaciones de cara al mercado laboral, siendo precisas resolver para garantizar una enseñanza de mayor calidad y con mayores opciones de cara al mercado laboral.

En el caso de esta Delegación de Estudiantes, hemos conseguido que en Junta de Facultad se reconozca que a la DEA se le debe facilitar una partida de un 1,5 por ciento respecto al presupuesto general del centro a través de su RRF recientemente aprobado.

Tras revisar los presupuestos del año actual, la Facultad de Bellas Artes posee una asignación de 137.492 euros.

Facultad de Filosofía y Letras

A pesar de haberme intentado poner en contacto con ellos por medios oficiales o de forma directa con miembros de su Delegación de Centro, me ha sido imposible establecer una reunión o recabar información sobre la propia Delegación y sus necesidades.

Puedo añadir al informe para ayudar a valorar los presupuestos de las diversas Delegaciones de Estudiantes, que tras consultar los presupuestos generales de la Universidad, la asignación presupuestaria anual que posee la Facultad es de 214.500 euros.



Facultad de Traducción e Interpretación

Actualmente esta Delegación de Centro se encuentra en proceso de reorganización a través de la Coordinación de Política Institucional, de tal forma que al no encontrarse dicho Órgano de Representación en una situación regularizada, aún no he tenido posibilidad de realizar una reunión o de acometer alguna labor para con sus estudiantes dentro de mis competencias.